



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



DR. DANIEL QUEZADA DANIEL
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
PARTICIPACIÓN SOCIAL Y TRANSPARENCIA
PRESENTE

INFORME DE COMISIÓN

8500

FECHA: 20 DE MAYO DE 2022.

LUGAR: ESTADO DE CHIAPAS,
TUXTLA GUTIÉRREZ

PERIODO: del día 09 al 10 de
mayo de 2022.

Reporte de Actividades y Resultados

Objetivo de la comisión;

Dar cumplimiento a la Instalación del Consejo de Hábitat Crítico en San Cristóbal de las Casas, publicado en el Diario Oficial de la Federación el día 1o de abril de 2022.

Actividades realizadas;

En la sala de juntas de las instalaciones del Consejo Nacional Forestal CONAFOR en Chiapas, a las 11:00 horas, dio inicio la reunión de trabajo constitutiva del Consejo Hábitat Crítico, para facilitar la ejecución de las acciones previstas en el Acuerdo Secretarial por el que se establece el Hábitat Crítico para la conservación de las especies de flora y fauna silvestre que habitan en los humedales de la montaña La Kísst y María Eugenia, en el Municipio de San Cristóbal de las Casas, en Chiapas, publicado en el Diario Oficial de la Federación el día 1o de abril de 2022. Lo anterior, con el fin de estar presente en la coordinación de acciones con los tres órdenes de gobierno para proteger los humedales de La Kísst y María Eugenia.

Conclusiones;

En la reunión se contó con la presencia de diversas instancias como del sector ambiental; se establecieron acuerdos fundamentales para la defensa de los humedales, entre los cuales destaca el anuncio de una estrategia de protección y vigilancia. Así como una estrategia de concientización y sensibilización para trabajar junto con los habitantes en la conservación de estos importantes ecosistemas, se quedó en impulsar un plan de educación ambiental popular que permita avanzar en la formación de guardianes y

